

Château-Gontier. L'association Schizo'jeunes dans Pièces à conviction



Jennifer Bunnens (Zé en partant de la gauche) avec Jason (à gauche), Lola et Matthéo. | OUEST-FRANCE

Tafiana GUESDON.

Publié le 02/04/2019

Une équipe de journalistes de France 3 est venue filmer la famille de Jennifer Bunnens, la présidente de l'association castrogontérienne Schizo'Jeunes.

« Une journaliste un cameraman sont venus filmer la famille un samedi entier, il y a plus de trois semaines. » Jennifer Bunnens est la présidente de l'association **Schizo'jeunes**, qui aide les enfants atteints de schizophrénie et leurs familles. Elle est aussi la mère de deux garçons atteints de la maladie, Jason et Matthéo.

Dans le reportage, la famille raconte comment elle a vécu la maladie, « comment on la vit actuellement aussi. Ils ont filmé les enfants avec les animaux », explique Jennifer Bunnens qui a aussi parlé de l'association. L'objectif, c'était de parler des manques en pédopsychiatrie. » Mais aussi de « prouver aux gens qu'on peut s'en sortir. On est là pour quelque chose », annonce Jason.

L'émission *Pièces à conviction*, qui consacre une enquête de 90 minutes sur l'urgence psychiatrique en France, sera diffusée mercredi 10 avril à 21 h sur *France 3*.

Un loto à Pâques

L'association Schizo'jeunes, qui aide une vingtaine de jeunes actuellement en Mayenne, a lancé des groupes de paroles destinés aux frères et sœur d'enfants atteints de schizophrénie. Elle propose aussi des cours d'équithérapie et de judo, « car le sport permet un retour du jeune vers une activité », souligne Jennifer Bunnens.

L'association, qui recherche toujours des fonds, organise un loto lundi 22 avril à la salle des fêtes de Château-Gontier, de 13 h 30 à 18 h. Son assemblée générale aura lieu deux jours avant.